



POLÉMICA MORENISTA

Dudan senadores del liderazgo de López Hernández

FERNÁNDEZ NOROÑA DICE que sí hay un golpeo interno, pero no es insalvable, como dijo Monreal; llama a legisladores a pronunciarse abiertamente sobre el tema

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA
leticia.robles@gmm.com.mx

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, criticó el golpeo interno en Morena, pero planteó que sí hay senadores de Morena que proponen de frente que se analice la conveniencia de que Adán Augusto López Hernández continúe como coordinador de la bancada se hará.

"Alguna de ustedes me comentaba que había senadoras y senadores que estaban pidiendo la salida de Adán Augusto y yo dije: 'Pues que den la cara, que digan quiénes son, qué quieren, que lo planteen abiertamente'. Lo otro no es correcto. Lo otro es politiquería, es incorrecto y me parece que inclusive si alguien dijera internamente, legítimamente que se debe valorar este liderazgo no hay ninguna censura a una valoración", aseguró.

En conferencia de prensa también deslizó quién puede estar detrás de lo que llamó golpeo en contra de Adán Augusto López, Ricardo Monreal y contra el mismo dentro del propio Morena.

"Lo que no me gusta es el golpeo interno. Y mucho menos cuando no dan la cara. A ver, vamos a poner un ejemplo, de todas las corcholatas—yo no me sentiría aludido, porque siempre dije muy claramente que no soy corcholata, soy un hombre libre—, el único que ha realmente apoyado a la compañera presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, es Perengano. Bueno, si ese no es un golpeo interno, no veo cuál sea", expresó.

Las llamadas corcholatas fueron los aspirantes a ser el candidato presidencial en 2024. Por Morena estaban Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Ricardo Monreal y Adán Augusto López Hernández; por el Verde era Manuel Velasco y

por el PT Gerardo Fernández Noroña, quien ahora milita en Morena.

A pregunta expresa sobre si detrás de las críticas a los líderes morenistas en el Congreso de la Unión está el gobernador de Tabasco, Javier May, dijo que no es así.

"El compañero Adán Augusto ha planteado que no tiene ninguna controversia con el gobernador de Tabasco; compañero gobernador. Yo tengo muy buena comunicación con él. A ver, cuando Ricardo Monreal plantea que hay un golpeo interno, pues no se refiere a Javier May, o sea, toda la versión de que se van a cambiar ambas coordinaciones, pues ¿eso qué tiene que ver con el gobernador de Tabasco? No tiene nada que ver.

"Yo creo que se ha generado una ofensiva muy fuerte y que hay quien dentro



Yo creo que se ha generado una ofensiva muy fuerte y que hay quien dentro del movimiento también se ha sumado; es ofensiva y es ahí donde uno dice: 'Hey, qué pasa'."

GERARDO F. NOROÑA
PRESIDENTE DEL SENADO

del movimiento también se ha sumado; es ofensiva y es ahí donde uno dice: 'Hey, qué pasa; qué pasa con ese tema' Yo no señalaría a Javier May bajo ninguna circunstancia", dijo.

La vispera, Ricardo Monreal, coordinador de los diputados federales de Morena, aseguró que la división interna que crece en Morena es insalvable, a lo que Gerardo Fernández calificó de "desproporcionado".

Aseguró que "si la ofensiva fuese sólo de la derecha, se entiende, pero a mí me parece que sí hay un golpeo interno y me parece que es muy responsable ese golpeo interno. No creo que sea insalvable".

Adelantó que mañana miércoles sí se realizará el debate en el pleno de la Comisión Permanente sobre los nexos criminales de Hernán Bermúdez, secretario de seguridad de Tabasco durante el gobierno estatal de Adán Augusto López Hernández, quien lo designó pese a las alertas de sus vínculos con células del crimen ligadas a cárteles de la droga.